
Bonacina:  «Investiamo  sul
talento per dare a Bergamo un
avvenire meno incerto»
L'intervento del Presidente della Cassa
Rurale di Treviglio: «Se il nostro territorio nel prossimo
decennio avrà respiro, esso dovrà senz’altro essere disegnato
intorno  alla  conoscenza.  Abbiamo  tutte  le  credenziali  per
divenire polo europeo del sapere, integrato nel più ampio
sistema universitario lombardo»

Confindustria  Bergamo  va
“Oltre le mura”
Il  7  ottobre,  al  PalaFacchetti  di  Treviglio,  l’assemblea
pubblica degli imprenditori orobici, con un esplicito richiamo
al progetto di Bergamo Capitale europea della cultura 2019.
Fra gli ospiti anche il presidente nazionale Giorgio Squinzi e
il direttore dell’Ispi, Paolo Magri

Treviglio,  «i  commercianti
non investono nel rilancio» 
Le scarsissime adesioni (solo il 10%) alle luminarie natalizie
evidenziano un punto debole del piano di rilancio del centro,
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culminato nella creazione del Distretto. Tanto che il sindaco
ha  minacciato  di  cancellare  i  contributi  per  gli  eventi
estivi. Vavassori (Botteghe): «Se non ci credono i negozianti,
chi dovrebbe farlo?»

Immobili, «ancora eccessivi i
prezzi dei negozi»

Cinema,  sconti  e  promozioni
frenano  i  fatturati  delle
multisale
Nella Bergamasca tiene il numero di biglietti venduti, anche
se in calo rispetto al 2011. La crisi incide, ma anche le pay-
tv e la pirateria penalizzano il comparto

Da Treviglio le scarpe per la
Gran fondo di New York
Nella  frazione  di  Castel  Cerreto,  il  giovane  calzolaio
Emanuele Manenti è sempre più al centro dell’attenzione. Dopo
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aver avviato la linea di scarpe firmate Pantani e aver puntato
su Internet per la vendita di scarpe di alto artigianato, di
recente ha ricevuto la vista degli organizzatori della gara
ciclistica più bella degli Usa. “Siamo come gli orafi. Creiamo
le calzature che il cliente sogna”

Treviglio,  negozi  “in  rosa”
contro  la  violenza  sulle
donne
La sensibilizzazione sul tema fa da filo conduttore della
Sagra di Sant’Anna. Scarpette rosse e uno specchio, simbolo di
riflessione,  esposti  nelle  vetrine  fanno  da  sfondo  alle
iniziative  culturali  e  di  animazione.  La  festa  si  chiude
sabato con una camminata serale

“Il  successo  delle  aperture
serali?  Non  si  misura  col
numero di scontrini battuti” 
Il  sindaco  di  Treviglio,  Giuseppe  Pezzoni:  “Apprezzo
l’iniziativa del Distretto del commercio perché sa offrire
un'occasione di attrattiva e un momento di riflessione. Poi se
l'opportunità si trasforma in un guadagno, tanto meglio”.    
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Camera di Commercio, al via
la  Settimana  della
Conciliazione
Dal  24  al  28  giugno  la  Camera  di  Commercio  organizza  la
settimana  della  Conciliazione.  L’iniziativa  è  indetta
dall’Unione  Nazionale  delle  Camere  di  Commercio,  per
promuovere  l’istituto  della  mediazione  come  strumento
alternativo  di  risoluzione  delle  controversie.

“Senza  un  Sistema  Paese
efficiente  per  le  imprese
sarà sempre dura”
Parla  Andrea  Paganelli,  direttore  industriale  della  Same:
“Poche  speranze  per  il  futuro  se  non  riusciremo  presto  a
rimettere in moto l’economia. Ma tassazione esagerata e scarsi
finanziamenti a fondo perduto stanno complicando il cammino
delle aziende”. “Solo con ricerca e sviluppo si progredisce.
Chi ha tirato la cinghia alle prime avvisaglie della crisi
oggi è fuori dal mercato”  
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